



Solidarité Femmes - Communiqué de presse

Sion, le 10 août 2025

Une nouvelle présidence pour Solidarité Femmes

Lors de son assemblée générale 2025, tenue ce printemps, l'association Solidarité Femmes a connu un tournant important : Mme Chantal Voeffray Barras, présidente, et Mme Cathrine Mathey, membre du comité, ont annoncé leur souhait de se retirer respectivement de leurs fonctions.

Le comité a alors proposé la candidature de Mme Annick Clerc Béro, jusqu'ici caissière de l'association, pour reprendre la présidence, ainsi que celle de Mme Audrey Carron comme nouvelle membre du comité. Mme Voeffray Barras demeure toutefois active au sein du comité, en reprenant la fonction de caissière. Ces propositions ont été adoptées à l'unanimité par acclamation.

Mme Annick Clerc Béro, 61 ans, est ingénieure mathématicienne diplômée de l'EPFL et travaille comme statisticienne à la Fondation Addiction Valais. Ancienne membre du défunt parti Centre Gauche-PCS, elle a siégé comme députée suppléante au Grand Conseil valaisan entre 2013 et 2017.

Mme Audrey Carron, 38 ans, est spécialiste en information documentaire HES. Elle occupe actuellement le poste de responsable de l'artothèque et d'assistante de direction à la Médiathèque Valais.

Un nouvel élan pour une cause toujours actuelle

Solidarité Femmes a pour mission d'encourager les femmes valaisannes à s'engager activement dans la vie politique et sociale, afin de construire une société plus humaine, plus équitable et plus équilibrée. Ces dernières années, l'association s'est principalement mobilisée lors des élections communales, cantonales et fédérales pour accroître la visibilité et la représentation des femmes en politique.

Aujourd'hui, l'association se trouve à un moment charnière de son histoire. Après trois décennies d'engagement, l'heure est venue d'assurer la relève. Une nouvelle génération est appelée à prendre le flambeau pour poursuivre les efforts en faveur d'une égalité réelle – en droit comme en fait – dans une société où les défis restent nombreux.

Le comité va s'engager à impulser une nouvelle dynamique. Une première initiative marquante est déjà prévue cet automne avec l'organisation d'une soirée conférence-débat sur le thème de la place des hommes dans la construction de l'égalité (masculinisme, masculinités et égalité)

Contact :

- Annick Clerc Béro, présidente de Solidarité Femmes, 079 416 74 07

*Mouvement non-partisan, composé de femmes de divers mouvements associatifs et politiques, **Solidarité Femmes** poursuit depuis 30 ans le but d'encourager toutes les femmes du Valais à s'engager dans la vie politique, économique et sociale de notre pays.*

Statuts de Solidarité Femmes - <http://solidaritefemmesvalais.ch/>